



www.messe-ried.at

Bilanz Jubiläumsmesse: AUTOMESSE RIED setzt neue Maßstäbe Rekord an Automarken und Premieren

Die 25. Automesse von 31. Jänner bis 2. Februar war ein Highlight für Autofans und die gesamte Branche. Nie zuvor waren mehr Automarken und Premieren in Ried zu sehen. Die Rekordteilnahme unterstreicht eindrucksvoll die Bedeutung dieser Automesse.

Automesse als Impulsgeber für den Autohandel

Die Automesse Ried hat erneut ihre Relevanz als wichtiges Branchenevent bewiesen und dem Autohandel starke Impulse verliehen. Zahlreiche Probefahrten und Termine wurden direkt vor Ort fixiert, und einige Besucher verließen die Messe bereits als stolze Neuwagenbesitzer.

In seiner mitreißenden Eröffnungsrede betonte **Wolfgang Hattmannsdorfer, Generalsekretär der Wirtschaftskammer Österreich**:

"Die 25. Rieder Automesse bietet spannende Einblicke in die Automobilbranche. Diese Industrie ist ein Schlüsselspieler unseres Wirtschaftsstandorts, sichert Jobs und damit Wohlstand. Damit das auch weiterhin so bleibt, bekennen wir uns zur internationalen Ausrichtung Österreichs als Basis für diese hoch exportorientierte Branche und setzen uns für wettbewerbsfähige Rahmenbedingungen ein."

Mag. Markus Wildeis, Managing Director von Stellantis Austria beantwortete bei seinem Interview im Rahmen der Eröffnung, Fragen zu den wesentlichen Trends und die Aussicht auf die unterschiedlichen und zukunftsweisenden Antriebsarten.

Frau Vizebürgermeisterin Dr. Claudia Schoßleitner ging auf die unmittelbaren und zukünftigen Auswirkungen der Mobilität auf die Stadt Ried ein. Hier vor allem auf die Entwicklungen und die Ergebnisse der im letzten Jahr durchgeführten Mobilitätsstudie.

38 Automarken auf 11.000 m² wurden im größten Autohaus Österreichs vom ober-österreichischen Fahrzeughandel präsentiert. Erstmals in Ried ausgestellt wurden die Marken Leap Motor, Lexus, KGM, DFSK, Forthing sowie alle sieben Finalisten des Car of the Year 2025.

Das Rahmenprogramm wurde ebenfalls bestens angenommen und genossen. Eine glanzvolle **Oldtimersonderschau** unter dem Motto „T-time“ des NOSTALGIE FAHRZEUGE CLUB Ried mit zahlreichen Raritäten und Highlights begeisterte einmal mehr die Besucher.

MINI feierte 35 Jahre Mr. Bean und war durch den Mini Stammtisch H-I-V (Hausruck - Inn - Viertel) mit zahlreichen Kultautos vertreten.

Der **ÖAMTC** punktete beim Publikum mit seinem neuesten Unfallsimulator und gab wertvolle Tipps, um im Ernstfall vorbereitet zu sein.

Mit den beeindruckenden Zahlen und begeisterten Besuchern setzte die **Automesse Ried** neue Maßstäbe. Wir freuen uns auf die nächste Ausgabe dieses automobilen Top-Events!

Philipp Murauer, Projektleiter der Automesse

„Ich bin sehr glücklich, dass die 25. Automesse ein so großes Interesse sowohl bei Ausstellern als auch bei Besuchern erzielen konnte. Die Zusammenarbeit mit den ausstellenden Betrieben war hervorragend und so konnten wir gemeinsam eine großartige Messe veranstalten. Herzlichen Dank.“

AUSSTELLERSTIMMEN

Wolfgang Deschberger, Autohaus Deschberger

„Die 25. Rieder Automesse begeisterte mit innovativen Antriebstechnologien und beeindruckenden Design der neuesten Fahrzeuge. Besonders groß war der Besucherandrang, der das hohe Interesse an zukunftsweisenden Automobiltrends widerspiegelt.“

Johannes Stangl, Autohaus Lang

„Wir hatten großes Interesse von Privaten an elektrischen Modellen und sehr viele regionale Besucher, das Thema Auto ist wieder in den Köpfen der Menschen. Sehr positiv ist auch der wertschätzende Umgang unter den Händlern. Weiters freue ich mich über die Flexibilität der Messe bei kurzfristigen Änderungen am Stand oder der Infrastruktur.“

Andreas Datscher, Autohaus Sulzbacher - Mitterbauer

„Wir sind das erste Mal auf der Automesse Ried mit überwiegend positiven Erfahrungen. Die Besucher sind sehr freundlich, auch aus unserer Region hatten wir Kunden und etliche Interessenten. Die Marke Lexus konnten wir in der Region bekannter machen und das Klischee der "Luxus" Marke nehmen sowie mit Qualität, Garantie & Preis-Leistungsverhältnis punkten.“

BESUCHERSTIMMEN

David Bäck, Aurolzmünster

„Mich fasziniert das umfangreiche Angebot vieler Top-Automarken. Auf jedem Messestand gibt es eine top Beratung!“

Sonja Mayer, Eberschwang

„Es ist ein sehr umfangreiches Angebot an Ausstellern vorhanden. Das große Angebot an verschiedenen Autotypen ist toll.“

Norbert Kreuzberger, Koppl (Salzburg)

„Die Auswahl an Autos ist extrem vielfältig. Durch die tolle Beratung weiß ich nun genau, was ich will.“

Magdalena Murauer, Gunskirchen

„Nicht nur für Erwachsene auch für Kinder ist ein tolles Messeangebot vorhanden. Die Messe ist sehr vielfältig und sehenswert.“

Florian Weinberger, Mühlheim am Inn

„Die Automesse ist sehr abwechslungsreich und interessant. Es sind Autos in jeder Preisklasse vorhanden.“

Alle Informationen und Bildergalerie unter www.automesse-ried.at/media/

Das Veranstaltungsgeschehen geht mit zahlreichen Event-Highlights weiter

Nach der erfolgreichen Automesse startet die Messe Ried mit einer Vielzahl spannender Veranstaltungen in den kommenden Wochen durch:

- **Dienstag, 4. Februar:** Kabarett "wiad scho" mit Walter Kammerhofer
- **Donnerstag, 6. Februar:** "Schlager & Spaß mit Andi Borg" im OÖV-Saal
- **Freitag, 7. bis Sonntag, 9. Februar:** "GARTENLUST"-Messe
- **Samstag, 8. Februar:** Bezirksjägertag im OÖV-Saal
- **Sonntag, 9. Februar:** 31. Mineralien- und Fossilienbörse (Halle 13) & Antikflohmarkt (Halle 15)
- **Freitag, 14. Februar:** "HALBZEITPARTY 2025", eine Nacht voller krasser Vibes (Halle 18)

Der **MESSE FRÜHLING**, bestehend aus **50Plus**, **Guten Appetit** und **Familienglück**, mit rund **150 Ausstellern** und einem Programm für alle Sinne, bietet am **1. und 2. März** ein erlebnisreiches Wochenende.

So gibt es u.a. Köstlichkeiten aus dem Genussland Oberösterreich, Kochshows, eine Weinlounge mit Live-Musik, zwei wunderbare Familienkonzerte und bei den 4. Innviertler Spieletagen können mehr als 500 Brettspiele ausprobiert, getestet und gespielt werden.

Alle Informationen www.messefruehling-ried.at

Die **17. SPORTMESSE** folgt von **28. bis 30. März** und bringt wieder unzählige attraktive Programmpunkte.

Bereits jetzt sollte man sich zu den Messe-Läufen anmelden!

- Maximarkt Kinderlauf am **Samstag, den 29. März**
- Löffler Messelauf oder Sparkasse OÖ 3er-Teamlauf am **Sonntag, den 30. März**

Alle Informationen www.sportmesse-ried.at

Für Rückfragen und weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

Helmut Slezak
Messedirektor
0043-(0)7752-84011-0
office@messe-ried.com